

Viernes día 23

16 horas

Ingeniería de Futuro.

Análisis de las alternativas energéticas para el futuro inmediato.

Ismail Caballero. Ingeniero en Sistemas Energías Renovables, experto en Gestión del Agua; Consejero Asesor de EcoHABITAR, miembro AEB. ISMANA.

17 horas

¿Qué es la Red de Construcción con balas de paja? La red y sus recursos.

Cesar Lerma. Vice-presidente de la Red de Paja.

18 horas

Monedas Complementarias. Preparando la Segunda Conferencia nacional

Sara Arnaiz y Rafael González. Miembros de la Academia de Permacultura.

19 horas

Comunidades campesinas en Colombia: No-Violencia y Ecología.

Por Mario González. Miembro del comité organizador de la Asamblea Internacional por la Paz. Colombia es el país con más violencia de toda América. En medio del conflicto, múltiples comunidades rurales optan por la no violencia para resistir y por la sostenibilidad ambiental en su trabajo. Podemos aprender. Debemos apoyar.

Sábado día 24

11 horas

Casa Saludable. Pautas principales y errores, elección de materiales, soluciones constructivas, adaptación climática.

¿Cómo planificar nuestra casa? Pautas principales y errores ¿Cómo construir? Elección de materiales y soluciones constructivas ¿Cómo vivir? Adaptación climática y el mantenimiento. Con audiovisuales de imágenes de ejemplos de proyectos ya realizados en España.

Petra Jebens-Zirkel Arquitecta especializada en Bioconstrucción, Asesora en España del Instituto Baubiología (Alemania), Consejera Asesora de EcoHABITAR.

12 horas

La Comunidad: las bondades del plural.

Muchas veces las personas sentimos el anhelo de un vivir mas cercano con otras personas... la aspiración a una vida comunitaria. La vida en comunidad puede expresar y potenciar lo esencial de ser personas. Después de 30 años de vida en comunidad, quiero y puedo compartir con otras personas lo aprendido...!

Mabel Cañada. Cofundadora de la Comunidad de Lakabe. Miembro de la Red Ibérica de Ecoaldeas.



23, 24 y 25 de noviembre
PABELLÓN DE CRISTAL
CASA DE CAMPO
MADRID

Las redes para la sostenibilidad se unen para trabajar alternativas para un futuro

**PERMACULTURA. BIOCONSTRUCCIÓN
ECOALDEAS, FACILITACIÓN, GÉNERO, ECONOMÍA,
DECRECIMIENTO**



ORGANIZAN

Red de
Balas de
Paja

13 horas

Las mujeres y el poder, los hombres y el amor. Primer Encuentro sobre género celebrado en Lakabe, en Agosto 2007.

Coordinada: Lakabe

16 horas

La fractalidad en la bioconstrucción. Sostenibilidad funcionalidad y belleza.

M.ª Antonia Castro Santos. Arquitecta. Del Grupo Fractal Stone.

14 horas

Facilitación: el arte de crear comunidad. La facilitación es una novedosa disciplina que aporta un conjunto de técnicas y herramientas para trabajar y vivir en grupo, ayudando a definir y precisar una visión común para el grupo, a tomar decisiones excelentes que todos pueden aceptar, a mejorar la comunicación y confianza grupal, prevenir conflictos o aprender de ellos cuando ocurren, desarrollar la creatividad y la expresión de todas las voces y crear una cultura basada en la cooperación, la confianza y el respeto.

Por Ulises. Facilitador y Formador de Facilitadores. Miembro de la Red Global de Ecoaldeas y de la Red Ibérica de Ecoaldeas. Selba.

17 horas

Desarrollo de proyectos ecológicos.

Durante esta conferencia se mostraran experiencias y ejemplos de proyectos que se están desarrollando en esta línea (Escuelas alternativas, nuevas formas de turismo, urbanizaciones ecológicas, pabellones públicos).

Por Oscar Argumosa. Diseñador de proyectos sostenibles. Biotectura.

18 horas

Diseño ecológico en la edificación: mínimo impacto con máxima eficiencia.

Por Pilar Valero y Mercedes Morales. Interiorista y Arquitecta del equipo Plataforma Bioce, profesoras del Instituto EcoHabitat, Asesora, colaboradora de la editorial EcoHabitat. Miembros AEB.

19 horas.

Ecoaldeas: Retornando a la gestión de nuestra propia vida. En una sociedad que tiende a ser cada vez más individualista y atomizada, nuestra dependencia de las grandes empresas multinacionales no deja de aumentar, perdiendo autonomía y calidad de vida. Dejamos en sus manos cosas tan importantes como la salud, la educación, la alimentación, el trabajo y el ocio... Coordinada Ulises. Red Ibérica de Ecoaldeas.

Domingo día 25

11 horas

La importancia de elegir los materiales adecuados para vivir en una casa sana.

Por Lola Blanco. Experta en bioconstrucción. Colaboradora de EcoHABITAR. De El Ladrillo Verde. Miembro AEB.

12 horas

Construcción con Balas de Paja. Resuelve tus dudas y conoce mejor este sistema constructivo de bajo impacto medio-ambiental.

Coordinada Patricia Cebada, arquitecta, con miembros de la Red de Construcción con Balas de Paja.

13 horas

La vida en común: Las claves emocionales de las relaciones. La dificultad que a menudo surge en diferentes proyectos colectivos se centra, entre otras, en como vivimos nuestras relaciones. No siempre sabemos comprendernos a nosotras mismas ni a otras personas; lo que en realidad somos y hacemos; comprender en profundidad el papel que juegan nuestras emociones, saber vivir aprendiendo de quienes somos, relacionarnos aceptando el espacio emocional..

son claves para facilitarnos la vida! Mauge Cañada. Terapeuta y psicología clínica. Mediación y dinamización de grupos, de la Red Ibérica de Ecoaldeas.

14 horas

Finanzas éticas: dinero con conciencia.

Saber a quién sirve y para qué sirve nuestro dinero es clave para introducir transparencia y democracia en la economía. Elegir a quién y para qué sirve es una potente forma de contribuir a la democracia económica y de colaborar en la construcción de la sociedad más sana, más justa y más hermosa que deseamos. Por Jordi Alemany. Escritor.

15 horas

Mesa redonda participativa sobre bioconstrucción.

Coordinada Pedro Cores, asesor de biosostenibilidad y miembro del consejo de EcoHABITAR.

16 horas

Mesa de la Red de Permacultura Ibérica. La permacultura la herramienta para la sostenibilidad.

Facilitan: Sara Arnaiz, Israel Liébana. Miembros de la Red.

17 horas

Mesa participativa: Decrecimiento.

El desarrollo sostenible o sustentable no es sino una careta de la macroeconomía global para continuar esquilmando los recursos naturales, y humanos colectivos o personales, eso sí, con la etiqueta conveniente de impacto ambiental. Así pues, nos planteamos otros términos, con otros significados.

Decrecer, en lo económico, para crecer en lo ecológico, social, en lo colectivo, en lo creativo, en la ternura, en las relaciones....

Coordinada: Mauge Cañada y Toni Marín; Participan: Nuria del Río, economista; Jordi Alemany, escritor.

18 horas

La Energía del Agua; la regeneración y recuperación de lagos y ríos.

La regeneración de los lagos, aguas embalsadas y ríos, va a ser cada día más importante, el calor en verano y el cambio climático, hacen que en algunas zonas sea imposible el riego, debido a la producción de algas y falta de oxígeno en el agua.

Marion Kuprat. Agua Viva-Taller Futuro. Experenta en sistemas de gestión del Agua y en las Energías del Agua, e Ismael Caballero. Ingeniero en Sistemas Energías Renovables, experto Gestión del Agua, Consejero Asesor de EcoHabitat, miembro AEB. ISMANA.

